



Alejandro Carvajal repasa la actualidad en Morena

Los tiempos de definiciones están por llegar para el partido en el poder.

Morena conocerá en el mes de septiembre quien abanderará el movimiento obradorista bajo el título de coordinador o coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

El legislador federal por el distrito 6 confía en una victoria contundente del partido guinda en el proceso electoral.

En entrevista con Ricardo Morales, para Efekto 10 Noticias, el morenista buscará representar a la izquierda para contender por la presidencia municipal de Puebla; sin embargo, esperará los tiempos para poder dar una postura completa, pero se dijo listo para encabezar la capital poblana.

<https://efekto10.com/alejandro-carvajal-repasa-la-actualidad-en-morena/>